

2025年8月4日

各位

第一工業製薬株式会社

竹田酒造店×第一工業製薬
「かたふね」オリジナルラベルで地域の魅力を発信
－ 大潟工場が地元酒造店とコラボレーション －

新潟県上越市大潟区にある第一工業製薬 大潟工場は、「合資会社 竹田酒造店」の看板商品である日本酒「かたふね」のオリジナルラベルを作成しました。来場の記念品として、また社内交流イベントなどでの活用を予定しています。

竹田酒造店は上越市にある1866年創業の酒蔵です。「かたふね」はIWC (International Wine Challenge) Sake 部門 (本醸造の部) で最高賞を受賞するなど、国内外で高く評価されています。辛口のお酒が多い新潟県では珍しく、コクと丸みのある「旨口」が特徴の日本酒です。

第一工業製薬はこれからも、地元企業とともに、持続可能な成長を実現してまいります。

第一工業製薬オリジナルラベルは上越市の象徴的な風景をイメージして作成しました。

青い日本海に沈むオレンジ色の夕日を背景に、大潟工場のシンボルとも言える「高架水槽」をとらえた写真を採用しています。

(従業員による投票で決定したデザインです)

操業開始から65年。

これからもこの場所で、この風景の中で安定操業に努めてまいります。
そんな想いをラベルに込めました。



【本リリースに関するお問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 管理本部 戦略統括部 広報 IR 部
TEL. 075-276-3027 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp
〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48 番地 2